



～友愛～

富田中学校だより

学校教育目標

「確かに生きる」

令和 4年 4月 8日 No. 1

□新年度スタート

6日(水) 令和4年度の学校生活が始まりました。この度の人事異動により10名の職員が転出し、新たに9名の職員を迎え、富田中学校も新メンバーでスタートしました。新たに着任した職員を加えたメンバーでこれまで以上の学校に出来るよう精一杯努力してまいります。これまで同様、保護者の皆様のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

引き続き「富田中学校だより～友愛～」も発行してまいります。こちらもあわせてよろしく申し上げます。



□学級発表

6日(水) 8時からの学級発表で2・3年生の新年度の学校生活が始まりました。生徒昇降口に張り出された新しい学級発表を真剣に見る姿を校長室の窓から観ていました。

引き続き、着任式・始業式が行われ、本格的に令和4年度が始まりました。生徒の皆さんは、この1年間、新しい学級で過ごし、たくさんの思い出をつくとともに、お互いに切磋琢磨して自分の力が伸ばせられるように何事にも前向きに取り組んでほしいと思います。



学級発表の様子

□始業式

始業式では最初に、「新型コロナウイルス感染は一向に収束せず感染者も減る気配がない中、まずは各自がこれまでと同じように健康管理とともに感染予防をしっかりと心がけてください」と話し、「このような状況の中ではあるが、気持ちをしっかり切り替えて令和4年度のスタートを切ってほしい」と伝えました。

また、新年度のスタートにあたり、「シン・ゴジラ」「シン・エヴァンゲリオン」「シン・ウルトラマン」などのように、以前にあった映画などに「シン」をつけてリメイクすることが増えていることを取り上げ、この「シン」には、新しいの「新」とか、真実の「真」とかの説があるそうだが、他にも「信」「伸」「心」「親」「清」「進」などたくさん「シン」という字がある。皆さんのこの1年に「シン」という文字を当てはめるとしたら、どんな文字になるか？また、「シン」でなくても良いので、自分で、ぜひ、新年度にあたり目標や学校生活のテーマなどを、考えてみてほしいという話をしました。



次に本校が掲げる教育目標「確かに生きる」は、もう少し丁寧に言うと「社会人として自立し、確実に生きることができる」となり、その目標に迫るために今年度も次の3つのことを実践してほしいと伝えました。1つめは「毎日の授業を大切にすること」、2つめは「一人ひとりを大切にすること」、特にこのことに関しては、「自分を大切にし、それと同じくらい周りの人を大切にすること」を今回も加えました。3つめは、「地域と協働し高めあう」こと。地域や社会と協働し高めあう、即ち、つながろうとすることで社会性が身に着き、そのことは将来の自分に必ず役に立つ、と話しました。

最後に、「確かに生き、社会性を身につける」ために普段の生活の中で常に心掛けてほしいことは、「時間を守ること」「挨拶」「返事」「整理整頓」の4つであり、これらを2・3年生が1年生に率先して実行することで、「先輩たちが残していったくれた富田中学校のよき伝統を引き継ぎ、皆さんの力で更に素晴らしい学校にしていってほしい」と伝えて挨拶としました。

2・3年生は、緊張感を保ち整然と始業式に臨んでいました。今後にとっても期待がもてました。

□3年生 入学式の準備・後片付け

始業式終了後、3年生は午後からの入学式のために、新しいクラスの仲間と力を合わせ、式場や新入生の教室の準備をしてくれました。また、翌日は式場の後片付けも行ってくれました。準備と後片付けの様子を見させてもらいましたが、各自が自分のすべきことを判断し、しっかりと行動してくれていました。その3年生の気持ちや姿勢が伝わったように、入学式で新入生は、緊張感を保ち素晴らしい態度で式に参加していました。3年生の皆さん、本当にありがとうございました！



3年生 教室準備の様子

□入学式

6日（水）13時20分より入学式を行いました。天候にも恵まれ、新入生の入学を祝うかのように体育館横の桜もきれいに咲いていました。今年度は113名の新入生が富田中学校に仲間入りしました。

新入生呼名の返事からは、中学校生活に対する意気込みがひしひしと伝わってきました。新入生からは緊張感も伝わってきましたが、それ以上にこれからの中学校生活に対するやる気や期待感が伝わってきました。

式辞では最初に、「一番大切なのは何よりも自分自身のやる気であり、これからの中学校生活では、失敗を恐れずに何事にもチャレンジする気持ちを持ち続けて欲しい」と伝えました。そして、「中学生として自分で考えて行動し、その結果に対して責任の持てる、そんな人になれるように努力していこう」と話しました。続いて、始業式で2・3年生にも話した、本校の教育目標「確かに生きる」実現のために実践してほしい3つのことや、普段の生活で心掛けてほしい4つの行動についても話し、最後に、教育目標実現を目指しつつ、「誰もが居心地がいいと思える学校を2・3年生とともに作り上げていきましょう」と呼びかけ、式辞としました。



担任発表の様子